

## Polsek Tanjung Mutiara Bersama LSM Anak Nagari Peduli Gelar Kegiatan Bedah Rumah

Dina Syafitri - [AGAM.JENDELAINDONESIA.COM](http://AGAM.JENDELAINDONESIA.COM)

Apr 20, 2023 - 12:35



Agam- Polsek Tanjung Mutiara bersama dengan LSM Anak Nagari Peduli, gelar kegiatan bedah rumah untuk warga kurang mampu di Dusun Kabun Jorong Banda Gadang Nagari Tikus Selatan Kec.Tanjung Mutiara Kab.Agam. (19/4/23).



Kegiatan bedah rumah yang dilaksanakan oleh Polsek Tanjung Mutiara bersama dengan LSM Anak Nagari Peduli ini bertujuan untuk membantu masyarakat agar bisa memiliki rumah yang layak huni, baik dari sisi prasarana, sarana, dan utilitas umumnya.



Masyarakat kurang mampu yang akan dibedah rumahnya tersebut bernama

Bapak Agur, 76 Tahun, seorang lansia yang hidup sendiri di sebuah gubuk tua yang di nilai tidak layak untuk di huni.



Kapolsek Tanjung Mutiara Iptu Nofriandy. SH selaku Tim Bedah Rumah menyampaikan" Pada hari ini, Polsek Tanjung Mutiara bersama dengan LSM Anak Nagari Peduli telah memulai kegiatan bedah rumah bapak Agur dengan mengirimkan material bahan bangunan ke lokasi."

"Dan selanjutnya untuk tahap ke dua, kita akan membantu dalam pelaksanaan pembangunan rumah secara bersama sama"

Lebih Lanjut Iptu Nofriandy juga menyampaikan "Tujuan Kegiatan bedah rumah ini kita gelar secara bersama sama selain untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, Kegiatan ini juga untuk memperlihatkan rasa empati, kepedulian, dan rasa berbagi kita terhadap warga yang kurang mampu diwilayah hukum Polsek Tanjung Mutiara.

"Mudah mudahan dengan kegiatan bedah rumah ini, bapak Agur bisa mendapatkan hunian yang lebih baik dan layak. Serta kegiatan ini mudah mudahan bisa menjadi berkah untuk kita bersama" Ulas Iptu Nofriandy sebagai penutup.



Dalam kegiatan pengiriman tahap awal bahan material pembangunan bedah rumah untuk bapak Agur tadi, turut dihadiri langsung oleh Ketu LSM Anak Nagari Peduli Bapak Syofiandi, urang Tuo Kampung Capka Putra, Bhabin Tiku Selatan Bripka Rommy Wahyudi, dan Ketua Pemuda Jorong Banda Gadang Idral Maidy.

(Berry).